

Bancomext recaba 10 mil mdp con la emisión de tres bonos

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), la entidad estatal responsable de brindar financiamiento para fomentar el comercio exterior, recabó 10 mil millones de pesos (504 millones de dólares) con la colocación de tres certificados bursátiles o cebures con plazos de 2.8, cinco y 10 años.

La colocación del banco de desarrollo estatal tuvo una demanda de 4.06 veces al monto inicial ofertado de cinco mil millones de pesos (252 millones de dólares), por lo que estableció un nuevo referente (benchmark) para la banca de desarrollo con su emisión a 10 años.

“La operación de Bancomext demuestra la confianza de los inversionistas en la institución, así como la solidez y perspectivas del sector mexicano”, dijo la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en un comunicado donde ofreció detalles de la colocación.

Bancomext recabó dos mil 749 millones de pesos (138.6 millones de dólares) con la emisión a 2.8 años, cuya clave de pizarra será BACMEXT 21, por lo que pagará una tasa variable determinada por la Tasa de Interés Interbancario de Equilibrio (TIIE) a 28 días menos una tasa de 0.07%.

Con el bono a cinco años, con clave de pizarra BACMEXT 21-2, la paraestatal recabó dos mil 715 millones de pesos (136.8 millones de dólares) a una tasa variable calculada por la TIIE a 28 días menos una tasa de 0.03%.

Finalmente, con el papel a 10 años, con clave de pizarra BACMEXT 21-3, el banco paraestatal recabó cuatro mil 536 millones de pesos (228.6 millones de dólares) a una tasa fija de 7.34%, que fue determinada por el rendimiento del bono soberano local a 10 años, o MAYO31, más una sobretasa de 40 puntos base.

“Los fondos obtenidos a través de esta colocación se utilizarán para fortalecer el desarrollo económico de México y el financiamiento al comercio exterior, con énfasis en el mediano y largo plazo”, dijo la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Las agencias calificadoras Standard and Poor’s y Moody’s asignaron las notas de ‘mxAAA’ y ‘Aaa.mx’, las notas crediticias más altas en las escales de dichas agencias.

Casa de Bolsa Banamex, Casa de Bolsa BBVA Bancomer y Casa de Bolsa Santander fungieron como agentes colocadores de la operación de Bancomext.